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Étaient présents : Sofiane, Nana-Pauline, Noémie, Zoé, Chloé, Toussaint, Louéline, Arwenn, Lola, 
Anaïs, Kirsten, Louane, Malo, Maïa, Maëlle, Tagla et Hugo, jeunes conseillers.ères ;  
Patrice Hauray, adjoint à la communication, à la démocratie-proximité et à la sécurité publique ; 
Patrice Cidère, conseiller municipal délégué au commerce local et artisanat ; Florent Caillet, 
conseiller municipal ; Jérôme Serisier, directeur de Croq’Loisirs et du CME ; Dolorès Loigerot, 
animatrice du CME.   
 
Excusés : Mael, jeune conseiller ; Jean-Michel Tobie, Maire d’Ancenis-Saint-Géréon ; Pierre 
Landrain, adjoint à l’enfance, la jeunesse et au CME ; Martine Charles, Nadine Chauvin, Nathalie 
Poirier, Marie-Louise Bu, Térésa Houdayer, Patricia Dufour, Jean François Gallerand, Isabelle 
Grandclaude, Gaële Le Brusq, Anne Le Lay, Nabil Zeroual, Myriam Rialet, et Nicolas Raymond.     
 

La parole est donnée à chacun des participants pour se présenter.   
 
QUE S’EST-IL PASSÉ DEPUIS L’ÉLECTION ?  
 

Il s’est passé beaucoup de choses pour les jeunes élus depuis leur élection au CME en juin 2019. 
Anaïs et Louane parlent de leur accueil officiel au conseil municipal, du séjour d’intégration, du 
fonctionnement des réunions,  de la Salamandre, de la porte ouverte des Corolles, de la 
cérémonie du 11 novembre et enfin, de leur participation aux repas des aînés.  
 
Les élus félicitent les enfants pour leur participation à ces évènements et pour le travail qu’ils 
ont déjà fourni de façon sérieuse et motivée.  
 
Depuis la mi-septembre, les jeunes élus se réunissent le mardi tous les 15 jours et discutent des 
projets qu’ils souhaitent mener au cours de leur mandat. Lors de la réunion du 19 novembre, ils 
ont voté et choisi trois projets qu’ils présentent ce soir aux élus adultes. Le contenu reste encore 
à définir mais les enfants présentent les grandes lignes.  
 
LES PROJETS DES ENFANTS  (cf Annexe – Textes des enfants) 
 

« La boum » présenté par Louéline et Tagla.   
La boum du CME aura lieu certainement aux vacances de Février comme les années 
précédentes. Les jeunes élus n’ont pas encore décidé de l’association qui recevra les droits 
d’entrée. Malo précise que le projet sera réussi s’il y a beaucoup de monde et Patrice Hauray lui 
répond en donnant des conseils : faire beaucoup de communication, en parler à tout votre 
entourage, les amis, la famille, à l’école, dans vos clubs de sport ...   
 
 

 Ce projet est validé : 2 voix pour et 1 abstention.  
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« L’après-midi festif en famille » présenté par Zoé et Malo. Après avoir écouté la présentation, 
Florent Caillet attire notre attention sur la salle de la Charbonnière qui est souvent occupée le 
samedi. Nous devons vérifier au plus vite les disponibilités de la salle ou bien en choisir une 
autre ou bien changer de jour.  
 

 Ce projet est validé : 3 voix pour.  
 
 
« La vente de gâteaux » présentée par Noémie et Maëlle. Toussaint ajoute que le CME a évoqué 
l’idée de relier les deux projets vente de gâteaux et après-midi festif afin de pouvoir s’assurer un 
certain bénéfice sur les ventes de gâteaux.  
Sofiane demande des conseils sur le lieu de vente : marché ou salle ? Patrice Hauray répond : il 
est possible de vendre des gâteaux sur le marché et les gens en achèteront peut-être en faisant 
leurs courses. A l’inverse, pendant l’après-festif (que ce soit en salle ou à l’extérieur s’il fait 
beau), les gens se déplaceront exprès pour voir le CME, pour acheter vos gâteaux et pour 
participer à vos animations.  
Maëlle pose des questions sur les achats et Jérôme explique le budget du CME.  
 

 Ce projet est validé : 3 voix pour. Les élus insistent sur la nécessité de faire la 
vente de gâteaux pendant l’après-midi festif pour que le projet soit réussi.   

 
 
Nous terminons la réunion en parlant  de la préparation des projets. Louane demande en 
combien de temps on peut construire un projet. Patrice Hauray explique que la durée dépend 
de la difficulté. Par exemple, le CME a déjà organisé plusieurs boums, ce sera donc plus facile et 
plus rapide de l’organiser (on connaît déjà un Dj, on sait qu’en février la salle est disponible…).  
Le projet qui sera le plus long à construire sera l’après-midi festif car les jeunes élus ont prévu 
beaucoup d’animations.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                 PROCHAINS RDV : 
 
 

 Jeudi 9 janvier de 18h45 à 21h environ – RDV dans le hall de la Charbonnière : 
cérémonie des vœux du maire – porter son écharpe tricolore 

 

 Mardi 21 janvier de 17h30 à 18h45 à Croq’Loisirs : réunion 
 

 Mardi 28  janvier de 18h30 à 19h45 à Croq’Loisirs : rencontre avec les parrains et 
marraines du CME (discussion enfants-élus de 18h30 à 19h15 + galette avec les parents 
à partir de 19h15).  

 


